
質問・意見 回答

アンリミテッドで維持管理ができなくなった場

合、どこがスタジアムを維持管理していくので

しょうか。市民の税金を使われるのでしょう

か。

（アンリミテッド）

株式会社アンリミテッドでやりきるという強い

気持ちで臨んでいる。万が一の心配はあるかも

しれないが、必ず我々でやりきるのでご理解の

程よろしくお願いいたします。

絶滅危惧種の保全についてはどうするのでしょ

うか。

（アンリミテッド）

法令に定められた基準を遵守し、しっかりとし

た対応を行ってまいります。

令和元年９月からスタジアム建設を進めている

ことについて、今回の説明会以前に市民の意見

等を聞く機会を設けられなかったのでしょう

か。

（アンリミテッド）

説明会が遅くなったことについてはお詫び申し

上げます。今回の説明会での皆様の意見をこれ

からの参考にさせて頂きます。

公園を５ha開発すると聞きましたが、木を切る

ことで雨水の処理方法はどうなるのでしょう

か。鈴鹿青少年の森近辺には川がありません

が、白江野用水（農業用水）を使われるので

しょうか。

（アンリミテッド）

メインピッチと多目的グラウンドを建設する予

定ですが、多目的グラウンドはメインピッチよ

り一段下げて建設し、高低差を取っておりま

す。このことにより、多目的グラウンドが流出

抑制の役割を担うことができると考えておりま

す。これについては鈴鹿市と協議し、指導の上

建設を計画しております。

（鈴鹿市）

開発指導要綱に準じて指導をいたします。多目

的グラウンドにおいて一時的に流出を抑制する

処理をする予定です。

※道伯池の流路では、白江野用水が使用される

ことはありません。

競技場から出るトイレ等の生活用水はどのよう

に処理するのでしょうか。

（アンリミテッド）

生活排水については現在、浄化槽など様々な方

法を模索しております。どのような方法になる

かはまだ決まっておりませんが、十分な検討を

行った上で適切な対処をいたします。
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鈴鹿市のため池ハザードマップに青少年の森が

含まれていますが、このことについてどのよう

にお考えでしょうか。また、スタジアム建設に

よって木々が保水できなくなるおそれがあるの

ではないでしょうか。

（アンリミテッド）

多目的グラウンドを調整池機能として、下流へ

の水の流れを抑制するような機能を持たせて対

応することを検討しております。

道伯池の下に大型店舗ができた際、市は市民の

声を聞かなかったように感じています。ちょっ

と雨が降ると、平安閣周辺では車のタイヤ半分

以上の高さまで冠水しています。市もきちんと

話をするべきではないでしょうか。この説明会

においては、環境部局が説明すべきではと思っ

ています。このスタジアム建設について、議会

や市のホームページや広報で周知されてないの

はどういうことでしょうか。

（鈴鹿市）

排水の問題については、開発指導要綱に準じた

手続きを今後アンリミテッドが市に届け出るこ

とになります。

議会と市のかかわりについては、このスタジア

ム建設は市の事業ではないため、議会の承認を

得る性質のものではなく、そのため都度報告と

しておりますことをご理解いただきたいと思い

ます。

サッカー以外のイベントでの活用も考えられて

いるとのことですが、音楽イベントなどもでき

ればいいなと思っています。鈴鹿市として青少

年の森に建設されるスタジアムを、サッカー以

外でどのように利活用されることを考えている

のでしょうか。

（鈴鹿市）

森全体を活用したイベントとなると、公園は県

の所有であるため、今後の課題になるかと思い

ますが、スタジアムについては地域のイベント

にも活用していきたいと考えております。具体

的なイベントについてはまだ検討中です。

現段階での他市からの来客数をどう見込んでい

るのか教えてください。

（アンリミテッド）

J3ライセンスでは5、000人規模の収容スタジア

ムが必要であり、毎試合満員にする予定となっ

ています。従いまして、年間20試合・年間10万

人の来客数を見込んでおります。公園の来場者

数は年間27万人（平成30年度）であり、更なる

賑わいをもたらす交流広場として活用していき

たいです。

最近競技場設備が向上した四日市市では、そこ

を利用する四日市市の子ども達のサッカーのレ

ベルが上がっているのではないかと感じている

が、鈴鹿市の子ども達のサッカーの競技力向上

をどのように考えているのでしょうか。

（アンリミテッド）

四日市にも伊勢にも大きなサッカー施設ができ

てきていることは把握しております。鈴鹿市の

小中学生がスタジアムでサッカーをしてもらえ

るような、夢を持ってもらえるようなスタジア

ムにしたいと考えています。



鈴鹿サーキットが近くにあるが、サーキットと

連動したイベント等の構想については、現時点

でどのようにお考えでしょうか。

（アンリミテッド）

サッカー場とサーキットが隣接するという世界

的にも例が少ない事例であると認識しておりま

す。サッカーを観てからサーキットに行く、

レースを観てからサッカーを見るといったよう

な、世界の観光地になるような夢のある場所に

したいと考えております。

青少年センターもリニューアルするのでしょう

か。私は少年サッカーのコーチをしております

が、現在自チームで使用している鈴鹿川河川敷

のサッカー場は、雨が降るたびに流されてしま

い、何度も整備を繰り返して使用している状態

です。子ども達が安心して使える場所がありま

せん。スタジアムができることで現在減少気味

であるサッカー人口が増えるのではないかと期

待しております。プロ選手も多く輩出している

鈴鹿市は三重県内においてもサッカーは有名な

市であります。スタジアムを安心して使用でき

る環境づくりをしてほしいと願っています。

（鈴鹿市）

青少年センターは、現在、三重県が青少年セン

ターと公園を併せての改修を考えているところ

であります。青少年センターは、令和６年４月

にリニューアルオープンする計画を立てており

ます。青少年センターを合宿で利用し、スタジ

アムでサッカーするようなことも考えられま

す。

スタジアムへのアクセスについて、駐車場の台

数はどれくらい用意する予定でしょうか。

（アンリミテッド）

青少年の森公園全体では200台であるため、サー

キットの臨時駐車場や御薗工業団地等の駐車場

を借り、臨時バスでのを考えております。

また、公共交通機関の利用の促進にも努めま

す。

土日週末については、駐車料金を取ってもよい

のではないでしょうか。

（アンリミテッド）

青少年の森公園は公共施設であるため、駐車場

の料金徴収は考えておりません。

子ども達に豊かな自然を体験させられ、これか

らもずっと残していかないといけないなと思わ

せるような施設になってほしい。市や県、その

他様々なところと連携して、いいスタジアムを

建設してほしいと思います。自然のありがたみ

やスポーツの良さ、コミュニケーションの場を

形成できる環境を創ると約束していただきた

い。

（アンリミテッド）

私も子供のころにスポーツガーデンでJリーグを

見た記憶は未だに忘れることができない思い出

になっております。その思いを抱え、Jリーグを

もう一度鈴鹿で開催させたい。青少年の森が、

子ども達の思い出や、夢を与える場の原点とな

るようにしたいと思っております。スタジアム

建設を必ず達成して、鈴鹿はいい街だね、と改

めて言ってもらえるようにしていきたいと思い

ます。


